
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●会長挨拶 古川範男会長 

 

今日は今年最後の通常例会ということですので、今年１年を振り返

ってみます。毎年師走になりますと、日本漢字能力検定協会が全国か

ら公募して１年間を象徴する漢字を選び、それを京都・清水寺の住職

が墨書するという行事があります。今年は「金」だそうですが、私は

「復」が相応しいように思います。 

と言いますのは、世界的な視点からです。世界の政治状況をみてみ

ますと、今年ロシアではプーチンが大統領に復帰し、アメリカのオバ

マ大統領は再選、つい最近ではお隣の韓国で元大統領の朴さんの娘さ

んが初の女性大統領に選ばれました。これは韓国の保守本流への回帰、

つまり「復」のイメージでくくることができます。国内では衆議院選

挙で自民党が政権に復帰しました。 

社会現象をみてみましょう。プロ野球では巨人軍が３年振りに日本

一に復活し、JR の東京駅が建て直され、創建当時の、あの辰野金吾が

設計した懐かしい姿がよみがえりました。我々が１１月に日帰り旅行

した浅草でも、松屋浅草が再建されレトロな姿が再び現れました。東

銀座の歌舞伎座も文化財的な貴重な形を残して改築が進んでいます。 

ことほど左様に昔の“有難い”ものへの回帰現象が目立ちました。

これは何を表しているか。結局何でも新しければ、古いものは壊せば

よい、ということではない。良いものは残す。或いはリフォームして

使い方を変える。昔からの良いものには、それなりの何かがある、と

いうことでしょう。 

禅宗の言葉に「慕
も

古心
こ し ん

」というのがあります。「慕」という漢字は、

今はもう無くなった草(青々した緑の森や環境)を心から求めるという

意味があります。つまり、昔の良いものを知り大事にすることです。

温故知新という四字熟語があります。古きを温
た ず

ねて新しきを知ると読

みますが、慕古心はもっと精神的な色合いが濃いと思います。 

我々は何かというと新しいものを有難がる傾向がありますが、先祖、

先輩が作ったもののなかにも、良いものはあります。それらをまった

く捨て去るのではなく、時代に合わせてリフォームするなり改善する

ことで、優良な遺伝子を残すのです。 
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◆１２月２１日(金)のプログラム 

 ゲスト卓話 

 勝浦・いすみ青年会議所 
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 専務理事 斉藤太一氏 

 『ＪＣについて』 

 

◆今後の例会予定 

１２月【家族月間】 

・１２月２５日(火) 

 夜間家族会  

クリスマス家族例会 

・１２月２８日(金) 

休会 

１月【ロータリー活動理解推進月間】 

・１月 ４日(金) 

夜間家族会 

新年賀詞交歓会 
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ロータリクラブも同じではないでしょうか。時には古

きを温ねて、そこに眠っているかも知れない宝物を発見

し、新しい時代に役立てることが必要だと思います。 

●幹事報告 中村満幹事 

１.地区より補助金管理セミナーの案内が届いておりま

す。 開催日は 2013年２月２日です。 

●委員会報告 

◆50 周年記念委員会 水野敬泰委員 

 

ご案内の通り今日例会終了後、守谷海岸で写真を撮りた

いと思います。宜しくお願い致します。 

◆ロータリー財団委員会 関一憲委員長 

先週の例会でポール・ハリス・フェローについて案内し

ていただいたところ、１２名ものエントリーをいただき

ました。１月に送金予定ですので、１月のレートで集金

させていただきたいと思います。 

◆社会奉仕委員会 釜田英之委員 

希望の風奨学金は本日現在で７万５千円の浄財が集ま

りました。年が明けてから送金したいと思います。 

◆職業奉仕委員会 渡邉ヒロ子委員長 

今日、料理教室について社会奉仕委員会との合同委員会

を開きました。１月３０日に豊浜小学校全校生徒４７名

を対象に開催したいと思います。 

◆親睦活動委員会 手塚明宏委員長 

２５日(火)にクリスマス夜間例会を開催致します。１８

時点鐘ですのでお忘れのない様お願い致します。 

●ニコニコ BOX 

○配偶者誕生日 

◆君塚七郎君 

 

家内と７０歳過ぎたら誕生日を忘れようと言っていた

のに、ロータリーに出てくるとこれを貰うので思い出し 
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てしまいます。 

◆小島幸雄君 

 

家内が今日、職業奉仕委員会がある事を覚えてまして

今日は早くいかなきゃダメですよなんて言うんです。

こんな事を言うのはおかしいなあと思ったら、自分の

誕生日でした。実は心臓のカテーテルで４日間ばかり

入院したら向うから例会で会う人が来まして、その人

は優秀で１日早く退院されました。手術には付き添い

がいないといけないので女房に付き添ってもらい、大

変心苦しく思っております。ありがとうございました。 

○自主申告 

◆村石愛二君 

 

久留里線と、千葉都市モノレールで走っていた車両を

年明け２５日おろしで持ってくる予定です。ぜひ遊び

においでください。 

◆千葉正徳君 

 

そういう訳で小島さんと病院で一晩共にしました。 

本来ですと３泊４日のところを２泊３日で、今朝無事

に帰ってきました。やっぱりかみさんが傍にいると場

所が場所だけに安心します。これからはオーバードリ

ンクにならない様に控えたいと思いますので岩瀬さ

ん、ご協力お願いします。 

◆関正己君 

毎週１０００円ずつ出そうかなと思うのですが、今年

はどういう訳か出番がなく、一度もニコニコをやって 

http://www.katsuura.rc.org/


 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

いないんです。少しはクラブの為にならなければと思

ってさせていただきました。 

◆関一憲君 

 

フィリップの話です。ご存知の様に、私は営業系の仕

事なので土日祭日が一番忙しくなります。フィリップ

は土日が休みなので、充実した日本の生活をしてもら

えたらなと思っておりますので、皆さんどこか行くこ

とがあれば、誘っていただければと思います。 

◆牧野利美君 

 

本人に代わってお知らせいたします。渡邉ヒロ子さん

が１月１３日に六本木のアーク森ビルの後ろで演奏

をやります。行きたい方は是非お申し出ください。 

◆渡邉ヒロ子君 

 

牧野さんありがとうございます。１８日にスウェーデ

ン大使館で激励会を開いてくださり、出席してきまし

た。ギリシャ大使館やアフリカ大使館の方達が集まる

中で、ロータリアンの方も多く出席されていました。

素晴らしい時間を体験できたなと思い、すみません、

ちょっと自慢させて頂きました。ありがとうございま

した。宜しくお願い致します。 

●卓話 

 勝浦・いすみ青年会議所 

 理事長 荘司洋樹氏・専務理事 斉藤太一氏 

『ＪＣについて』 

 

皆さんこんにちは。ただいまご紹介頂きました、

社団法人勝浦いすみ青年会議所今年度理事長の荘

司洋樹と申します。どうぞ宜しくお願い致します。

勝浦ＲＣの先輩方は元々ＪＣを経験された方がか

なり多い中、私のような若輩者がＪＣの話をするの

は僭越ではございますが、今現在のＪＣの状況を踏

まえながら卓話をさせていただきたいと思います。 

～勝浦いすみ青年会議所は、２０歳から４０歳まで

の一市二町の様々な職業の若者が、ボランティアを

行いながら成長していく団体だそうです。今年度は

『希望』をスローガンに、また明るい豊かな地域を

つくりあげる事を目標に掲げ、討論会や、子ども対

象のキャンプなど様々な事業を行っているそうで

す。荘司様、斉藤様、ありがとうございました。～ 

 

 
※例会終了後、守谷海岸にて撮影 

出席報告 １２月２１日（金） 

出席委員会 関正己副委員長 

会員 出席 ＭＵ 欠席 出席率 

３５名 ２７名  ６名 ２名 94.28％ 

 


